

25 enero, 2024

Del 14 al 20 de octubre, el FIP Platinum desembarca en Menorca

Una nueva etapa para el **FIP Platinum** en España: después de la presentación del torneo de Valladolid, programado para junio, **Menorca** será la sede de la etapa del circuito FIP Platinum **del 14 al 20 de octubre**. La isla balear continuará ocupando un lugar destacado, esta vez en la categoría más prestigiosa entre los torneos del **CUPRA FIP Tour**, el circuito de la Federación Internacional de Pádel, que incluye alrededor de 120 torneos en cinco continentes, con 200 puntos en el ranking FIP en juego para cada pareja ganadora.

La presentación del torneo, que se jugará en un lugar emblemático como el **Pabellón Menorca** en Mahón, tuvo lugar en la FITUR de Madrid. Al evento asistieron el presidente del Consell de Menorca, **Adolfo Vilafranca**, el presidente de la Federación Española de Pádel, **Ramón Morcillo**, el director deportivo de la Federación Internacional de Pádel, **Guillermo Alcaide**, el vicepresidente de la Federació de Padel de Les Illes Balears, **Jose M^a Hoyos**, el director general de Biosport, **Toni Capó**, y la campeona **Gemma Triay**.

El presidente de la FEP, **Ramón Morcillo**, expresó su satisfacción: *"En los últimos 5 años, Menorca ha sido sede de competiciones de pádel de máximo nivel y este año no podía ser una excepción. Hemos trabajado codo a codo para asegurar que el torneo se convierta en realidad. Estamos seguros de que será un éxito, tanto a nivel organizativo como de participación, como lo ha sido en el pasado"*.

Gemma Triay, nativa de Menorca, también habló sobre la importancia del pádel para la isla: *"Cuando me hablaron de la posibilidad de incluir un FIP Platinum en el calendario, dije inmediatamente que sí. Esto es el futuro. Premier Padel y FIP son el futuro del pádel, y creo que Menorca debe formar parte de ello"*.

Press contacts:
International Padel Federation
Email: press@padelfip.com